

Instan a participar

Consulta ciudadana aborda intervención especializada en reinserción juvenil

● El objetivo es poder vincular a la comunidad en la construcción de políticas que permitan mejorar las herramientas para reinsertar a los jóvenes.

Policial

policial@elpinguino.com

Con el objetivo de involucrar directamente a la comunidad en la construcción de políticas de reinserción social, el Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil ha iniciado su primera Consulta Ciudadana Participativa. El proceso, que se extenderá hasta el 18 de septiembre, invita a personas desde los 14 años a entregar sus opiniones, percepciones y propuestas.

La iniciativa busca promover la transparencia institucional y posicionar a la ciudadanía como un actor clave en la creación, evaluación y fiscalización de las políticas públicas destinadas a

los jóvenes infractores de ley. Entre los temas centrales de la consulta se encuentran la nueva política de intervención especializada, la coordinación entre instituciones y la orientación de la gestión para favorecer la reinserción social de los jóvenes atendidos.

Un llamado a la participación colectiva

La directora nacional del Servicio, Rocío Faúndez, enfatizó la importancia de este proceso: “Con esta consulta buscamos abrir un espacio de diálogo amplio y transparente, donde la ciudadanía aporte directamente en la política pública a cargo de la reinserción social juvenil”.

Faúndez destacó la necesidad de una visión integral



Este es el afiche que llama a la comunidad a ser parte de la consulta ciudadana.

y colectiva, señalando que el proceso “busca recoger distintas miradas -desde el mundo académico, la sociedad civil, el sector privado, los funcionarios y los propios jóvenes- porque creemos firmemente que la reinserción es una tarea colectiva, que requiere el compromiso de todos y todas”.

La directora concluyó con una invitación a la ciudadanía a participar activamente en un proceso que busca “fortalecer nuestro trabajo y asegurar mejores oportunidades para las y los jóvenes y adolescentes en el país”.

